

KURZ NOTIERT

Was wird aus der Nordtangente?

Ahrensburg (ve). Am Montag steht sie wieder auf der Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung: Die Umgehungsstraße Nordtangente. Wieder wird über diese Straße in der Stadt heftig diskutiert, die Redaktion erreichen zahlreiche Leserbriefe. Jetzt gibt es wieder eine neue Variante, die nach der Stellungnahme der Gemeinde Delingsdorf nach Süden verschoben wurde. Und wieder stehen sich die Bürgerinitiativen aus dem Gartenholz und aus der Lübecker Straße unversöhnlich gegenüber. Die einen leiden unter der Belastung des Verkehrs auf der Bundesstraße 75, die anderen fürchten die Belastung durch die neue Straße. Wird Jahre nach der Zurückstellung und Verweisung in eine Zukunftswerkstatt im jetzigen Verfahren ein Lösung gefunden werden können?

Markt
21.05.2011

Versammlung der Einwohner

Die Sitzung der Stadtverordneten am 23. Mai beginnt um 19.30 Uhr im Marstall. Und übrigens: Eine Woche später gibt es wieder Gelegenheit zur Diskussion: Dann lädt die Verwaltung zur Einwohnerversammlung. Sie ist am Montag, 31. Mai, im Marstall Ahrensburg und beginnt um 19.30 Uhr.